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Abstract (en)
The profile (12) has an electrical driving motor for driving a unit, which permits deployment and folding of an apron (5). An obstacle detection
unit (15) detects an obstacle on a path of an apron and connected to a control unit (18) to control the stopping of the motor when the obstacle is
detected. An end of course detection unit (19) e.g. strain gauge, detects an end of course of apron`s deployment and is connected to the control unit
for controlling the stopping of the motor when the end of course is detected.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un profilé (12) d'extrémité de tablier (5) de dispositif de protection (1) du type store, volet roulant, moustiquaire ou
analogue, comportant un moteur d'entraînement (10) d'un moyen (7) pour le déploiement et pour le repliement dudit tablier (5), ce profilé d'extrémité
(12) comportant un moyen (15) pour détecter un obstacle sur la trajectoire de ce tablier (5) ainsi qu'un moyen (18), raccordé au moyen (15) de
détection d'obstacle, pour commander au moins l'arrêt du moteur d'entraînement (10) en cas de détection d'un tel obstacle. Ce profilé d'extrémité
(12) est caractérisé par le fait qu'il comporte, encore, un moyen pour détecter une fin de course de déploiement de ce tablier (5), ce moyen de
détection de fin de course étant, d'une part, distinct du moyen de détection d'obstacle et, d'autre part, raccordé au moyen de commande du moteur
(10) en vue de commander son arrêt en cas de détection d'une telle fin de course.
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